

Sitzung	Stadtwerkeausschuss 30.10.2019
Thema	Ölheizung
Anfrage	Herr Mendel (SPD Fraktion) – Anfrage im Stadtwerkeausschuss am 25.09.2019
Beantwortung	Werkleitung der Stadtwerke Norderstedt

Anfrage der SPD-Fraktion für die Sitzung des Stadtwerkeausschusses am 25.9.2019

Die SPD-Fraktion bittet um die Beantwortung der folgenden Anfrage:

- *Wie viele alte (d.h. nicht mehr modernen Anforderungen im Hinblick auf Effizienz und Emissionen entsprechende) noch im Betrieb befindlichen Ölheizungen existieren im Norderstedter Stadtgebiet? Sollte die Zahl nicht bekannt sein: Können die Stadtwerke diese ermitteln?*
- *Ist es den Stadtwerken möglich, für den Umstieg von vorbezeichneten Ölheizungen auf alternative Heizungssysteme ein Förderprogramm aufzustellen?*

Für die SPD-Fraktion

Tobias Schloo

Erläuterungen der Werkleitung:

Frage 1:

Wie viele alte (d.h. nicht mehr modernen Anforderungen im Hinblick auf Effizienz und Emissionen entsprechende) noch im Betrieb befindlichen Ölheizungen existieren im Norderstedter Stadtgebiet? Sollte die Zahl nicht bekannt sein: Können die Stadtwerke diese ermitteln?

Antwort:

Die genau Zahl der Ölheizungen ist den Stadtwerken Norderstedt nicht bekannt.

Frage 2:

Ist es den Stadtwerken möglich, für den Umstieg von vorbezeichneten Ölheizungen auf alternative Heizungssysteme ein Förderprogramm aufzustellen?

Antwort:

Vom Zeitraum März bis Oktober 2019 bestand eine Heizungsmodernisierungsaktion der Energiewirtschaft, die sogenannten „Raustauschwochen“. Die Stadtwerke Norderstedt haben dabei mit einer Prämie von 200 Euro durch die Geräteindustrie, eine mögliche KfW-Förderung und für Öl auf Gas-Umsteller 200 Euro Rabatt auf den Hausanschluss geworben. Neben der normalen Bewerbung der Aktion in den Medien sowie an Bushaltestellen hat Herr Gries diese „Raustauschwochen“ auch am 27.02.2019 im Stadtwerkeausschuss unter TOP 8.1 vorgestellt.

Norderstedt, den 30. Oktober 2019

Werkleitung